

Cabinet du préfet  
Bureau de la communication interministérielle

Fort-de-France, le 5 mai 2015

## Communiqué de presse

### **L'Impact du Service Civique dans le parcours vie des jeunes volontaires en Martinique**

Après 5 ans de développement du Service Civique sur le territoire martiniquais, il est aujourd'hui intéressant de pouvoir mesurer l'impact de cette expérience sur le parcours de vie des jeunes volontaires.

Le document de 16 pages publié par l'Observatoire de la DJSCS Martinique expose le travail de collecte et d'analyse mené depuis septembre 2014 pour :

- Présenter le déploiement du Service Civique en Martinique sur les 5 premières années,
- Mesurer l'impact du dispositif sur le parcours de vie des jeunes volontaires questionnés,
- Proposer des pistes de réflexion aux partenaires locaux (Services de l'État, Rectorat, Collectivités Territoriales, Associations) autour de l'accessibilité du dispositif et de l'accompagnement des acteurs pour optimiser la montée en puissance du Service Civique en Martinique.

**Étude téléchargeable en ligne sur le site de la Préfecture**

